



**COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR A L'ARC  
DE SEINE SAINT DENIS**

**FAMILLE DE NOISY LE SEC**



**COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  
DU 19 FEVRIER 2011 A GAGNY**

**PRESENTS OU REPRESENTES (avec leur nombre de voix)**

A.S. Bondy (2), Aulnay sous Bois (4), Coubron-Vaujours (2), Drancy C.S.L. (1), Epinay (1), Gagny (7), Montfermeil 1<sup>ère</sup> (5), Montreuil 1<sup>ère</sup> (5), A.N.C. 93 (7), Noisy-le-Sec (2), Pantin (5), Rosny s/s Bois Cie (4), Rosny s/s Bois C.S.L. (2), Sevran (7), Tremblay en France (6), U.S. Montfermeil (2), Vaujours (4), Villemomble (4) et Villetaneuse (0)

Soit 19 associations sur 28, représentant 70 voix sur 89.

**ABSENTS EXCUSES (avec leur nombre de voix)**

Bondy 1<sup>ère</sup> (3)

**ABSENTS (avec leur nombre de voix)**

Bagnolet Belleville (3), Clichy sous Bois (4), Montreuil 2<sup>ème</sup> (1), Noisy-le-Grand (3), Romainville (2), Saint-Denis SDUS (1), Saint-Ouen (1), et Villepinte (1)

Soit 9 associations sur 19, représentant 19 voix sur 89.

Le Président, Gilbert HAVEL, ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à tous les dirigeants présents et il les remercie.

Il demande à l'assistance de bien vouloir excuser l'absence de M. le Maire de Gagny, M. TEULET, qui est toujours très intéressé par nos travaux et qui a toujours une oreille attentive pour la vie du tir à l'arc dans sa commune et dans le département en général ; mais retenu par d'autres engagements, il a fait savoir qu'il ne pourrait pas être des nôtres aujourd'hui. Néanmoins, il est vivement remercié d'avoir, une fois encore, bien voulu mettre à notre disposition les superbes installations du Foyer Raymond Valenet, si pratiques pour la conduite de nos travaux.

Après qu'une minute de silence ait été respectée en mémoire des êtres chers qui nous ont quittés, Gilbert HAVEL propose que nous passions à l'ordre du jour de notre Assemblée.

**A/ RAPPORT MORAL DU PRESIDENT** concernant l'exercice 2010 (voir annexe 1).

**B/ RAPPORT FINANCIER (Jany-Laure KALFLEICHE)**

Alors que nous comptons 1 037 licenciés pour la saison sportive 2009-2010., à ce jour, sur la saison 2010-2011 nous en avons déjà enregistré 1 041 (qui se répartissent approximativement comme suit : 700 adultes + 300 jeunes + 30 poussins + 10 licences découverte).

Jany-Laure remet à tous les dirigeants d'association présents un exemplaire :

- du tableau "Répartition Charges et Produits au 31/12/2010" permettant de comparer l'année N et l'année N-1
- des tableaux "Etat des immobilisations" et "Dotations aux amortissements"
- du budget prévisionnel 2011.

Pour des raisons évidentes de discrétion, tous ces comptes seront annexés au compte-rendu et envoyés à toutes les associations de notre département mais ils ne figureront pas sur le site internet du Comité Départemental.

Le Président signale que, comme l'année précédente, nous avons dû appeler à l'aide l'ancienne Trésorière, Jacqueline BRETECHE, pour mener à bien la présentation de ces documents ; en effet, Jany-Laure, s'est investie pour tenter de maîtriser au mieux les aspects comptables dans le plus pur respect des contraintes légales, mais, reconnaissons-le, la tâche qui lui a été confiée est très ingrate et n'a que peu de rapport avec ses formations initiales et ses domaines de compétences professionnelles. Tout en soulignant la bonne volonté dont notre Trésorière actuelle a fait preuve, Gilbert remercie infiniment Jacqueline pour son aide précieuse et sa disponibilité, sans lesquelles la présentation d'aujourd'hui aurait été bien compromise.

C'est ainsi qu'il est proposé à l'Assemblée que notre Comité s'attache, à partir de 2011, les services d'un cabinet comptable extérieur ; le montant des honoraires que nous ont annoncé les deux cabinets que nous avons contactés s'établit à 1 500 € TTC/an.

Après avoir laissé quelques instants à chacun pour examiner les documents remis, le Président apporte des commentaires sur les différentes lignes et répond aux questions que l'assistance pose. Il fait notamment remarquer qu'il nous a fallu utiliser une partie de nos fonds propres pour faire face aux dépenses importantes que nous avons décidé d'engager (importants achats de ciblerie et de matériel informatique dont il était indispensable que nous nous dotions).

Il ajoute que le budget prévisionnel 2011 présenté prévoit le nécessaire recours à la même opération, pour financer, d'une part, les honoraires du cabinet comptable et pour investir, d'autre part, encore lourdement (autour de 7 000 €) pour la ciblerie (voire le changement des chevalets) afin d'adapter notre matériel aux nouveaux règlements que vient de mettre en place la Fédération en ce qui concerne les compétitions en extérieur.

Il porte à la connaissance des participants qu'étant donné l'augmentation exponentielle du prix des métaux, nous avons, pour la saison 2010-2011, opté pour un modèle de médailles départementales moins coûteux, induisant ainsi pour notre budget une économie substantielle. Néanmoins l'outillage des anciennes médailles nous appartenant, il sera toujours possible de revenir à l'ancien modèle, si nous le souhaitons.

## **C/ QUITUS AU TRESORIER**

Sur un vote à main levée, quitus est donné à l'unanimité pour la gestion financière de l'année 2010 et le budget prévisionnel 2011.

## **D/ MONTANT DE LA COTISATION POUR LA SAISON SPORTIVE 2011-2012**

Pour les raisons exposées ci-dessus, le Président propose que la cotisation versée par les licenciés soit majorée de 2 € à partir de la rentrée de septembre 2011, ce qui augmenterait les recettes du Comité Départemental d'environ 2 000 €.

Parfaitement conscients de la difficulté de compresser les dépenses auxquelles il nous faudra faire face pour mener à bien les différentes actions prévues et sur lesquelles ils sont en accord, de nombreux participants suggèrent plutôt de moduler l'augmentation en fonction des catégories. Un débat constructif s'instaure et plusieurs propositions sont faites. Après chiffrage, c'est finalement la proposition suivante qui est mise au vote :

<b>Catégories</b>	<b>Majoration</b>	<b>Nouvelle cotisation départementale</b>
Adultes	+ 3,50 €	16,00 €
Jeunes	+ 3,00 €	12,50 €
Poussins	+ 1,50 €	6,50 €
Découverte	+ 6,00 €	8,00 €
Handisport	+ 1,00 €	3,00 €

Ont voté contre cette proposition : 0

Se sont abstenus : A.N.C. 7 voix et Épinay 1 voix = 8 voix

En conséquence, cette proposition est adoptée par 62 voix sur 70.

## **E/ RAPPORTS D'ACTIVITES DES DIFFERENTES COMMISSIONS**

### **1. Jeunes (Mathieu GRAMFORT) (voir annexe 2)**

Mathieu donne lecture de la liste des jeunes s'étant arrogé une place de podium lors des Championnats régionaux de la saison écoulée. Ceux-ci sont chaudement félicités par l'assemblée et, afin de rester dans la limite budgétaire fixée (2 000 €), c'est un bon de 50 €/podium pour l'achat de matériel qui leur est offert cette année par le Comité.

Mathieu fait part également, avec grand regret, de son souhait de mettre un terme à sa collaboration dans le Comité Départemental ; en effet, très pris déjà par ses activités professionnelles, il est aussi grandement impliqué dans la vie municipale de sa commune. Il dit avoir maintenant beaucoup de mal à tout gérer convenablement et il ne plus disposer de temps pour sa vie personnelle.

Le Président félicite Mathieu pour son implication et l'excellent travail qu'il a accompli pendant toutes ces années en faveur de nos jeunes ; il l'en remercie chaleureusement.

**S.O.S - S.O.S. - S.O.S. - S.O.S. - S.O.S. - S.O.S.**  
**Hélas, à ce jour, Mathieu n'a trouvé personne pour le remplacer !**  
**Alors, par ces lignes, nous faisons appel aux bonnes volontés qui voudraient rejoindre l'équipe du Comité Directeur de notre C.D. Nous comptons sur vous tous : il ne faut pas que tout ce qui a été fait jusqu'à présent par la Commission Jeunes soit mis à mal faute de bénévole. Mathieu s'est engagé à apporter son aide à celui/celle qui lui succèdera.**

2. **Sportive & Technique/Formation** (Michel VICOMTE et son équipe) (voir annexe 3)

Hervé SOLIGNAC présente les performances de nos sportifs séquanodionysiens.

Fabrice LANNE rend compte de l'avancement de la mise en place du Tournoi Départemental par équipes de clubs (prise de retard au démarrage mais la réalisation sera finalisée avant la fin de la saison de tir en salle).

L'assistance félicite tout autant le travail accompli par l'équipe animant ces deux commissions que les performances des athlètes qui ont porté les couleurs de notre département).

Cyril PROST, qui vient de reprendre la gestion de la Commission Tirs de parcours, remet les médailles des personnes ayant obtenu une place de podium sur le classement départemental en Tir 3 D.

3. **Traditions** (Patrick BOURDIN) (voir annexe VI)

4. **Arbitres** (Chantal NAUDY) (voir annexe VII)

5. **Informatique et Communications** (Guy LENOIR) (voir annexe VIII)

6. **Médicale** (Dr. Françoise ROMIEUX) (voir annexe IX)

Françoise ROMIEUX annonce qu'elle a prévu de partir en province dans quelques mois et qu'elle devra donc abandonner son mandat au sein de notre Comité Directeur.

Le poste de Médecin est obligatoire : ceci signifie que nous sommes à la recherche d'une personne ayant cette compétence (de préférence licenciée F.F.TA. dans l'une de nos associations). A défaut de trouver cette "perle", il nous

faudrait probablement faire appel au médecin du C.D.O.S. qui n'est pas obligatoirement très versé dans les spécificités propres à notre sport).

7. **Administrative** (Nicole DAIIZE)

Il nous a semblé nécessaire d'écrire noir sur blanc que notre Comité Départemental est souverain quant aux modalités d'accès à nos Championnats Départementaux (catégories, fixation de quotas ou de planchers). A l'unanimité, les présents donnent leur accord pour que cette précision soit portée dans le Règlement Intérieur de notre Comité.

**f/ QUESTIONS DIVERSES**

Aucune question n'étant soulevée, la séance est levée et les participants sont invités à partager le verre de l'amitié.

LE PRESIDENT  
Gilbert HAVEL

LE SECRETAIRE GENERAL  
Jeannine VICOMTE

## RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Les deux premières années de ce mandat ont été consacrées à doter le comité départemental de matériel (notamment informatique), de ciblisme (32 cibles Grenoble pour un coût de 2 500 €), puis d'un atelier de tir à l'arc (4 000 €) et à une ouverture vers l'extérieur, je pense aux actions suivantes : Intégrathlon, Sport en prison, Ville Vie Vacances, Sport durable. Ces actions nous ont permis de nous doter de matériel et d'augmenter notre notoriété, ainsi que notre résonance auprès des institutions de notre département.

La prochaine action est l'organisation d'une compétition de niveau régional sur Marville pour obtenir et permettre à nos clubs d'acquérir une compétence d'organisateur de grande envergure, ainsi que de fédérer notre département sur des actions communes trop lourdes pour un club, dans lesquelles le C.D. se doit d'être moteur.

La politique générale du tir à l'arc "pour vivre heureux vivons cachés" nous a empêchés de bénéficier de la douche des subventions qui sont allouées à ceux qui savent se mettre en avant.

Notre sport a, auprès des différentes instances, l'image d'un sport confidentiel réservé aux initiés. C'est cette image que je m'attache à faire évoluer.

J'en profite pour remercier les membres du Comité Directeur qui s'investissent dans des actions départementales et que je mets à rude épreuve pour le bien et le confort de nos adhérents, sans oublier les associations (elles se reconnaîtront) qui soutiennent sans compter ces actions.

Notre capacité d'adaptation est grande, elle passe par un changement de mentalité, ce que nous réussissons, j'en suis sûr. Elle passe aussi par une augmentation de nos moyens pour lesquels je vais vous solliciter : il est plus facile d'obtenir des crédits supplémentaires lorsqu'on participe à l'effort.

Gilbert HAVEL

## RAPPORT DE LA COMMISSION JEUNES - ANNEE 2010

L'année 2010 fût marquée par 4 grandes absences pour nos jeunes archers de Seine-Saint-Denis.

Tout d'abord pas de rencontre Poussin/Benjamin en salle à Sevrans en raison du déroulement des élections régionales 2010. Ensuite, en raison d'un couac dans la communication et l'organisation, nous n'avons pas eu de finale départementale du Spécial Jeunes, ce qui a compromis notre participation à la finale Régionale à Achères (78) en avril 2010. Pas d'organisation pour les Poussins/Benjamins en extérieur non plus. Enfin, pour la deuxième année consécutive, nos jeunes n'ont pu participer aux A.C.J. car il n'y a toujours pas eu, au niveau régional, d'organisateur.

**CHALLENGE André PRIEUR** : organisé par Coubron, il a été remporté par les jeunes de Noisy le Sec qui organisera donc la rencontre 2011 avec l'aide d'Aulnay sous bois.

**LA FRANCIENNE** : une fois encore nos jeunes ont bien représenté le département en se classant 2<sup>e</sup> chez les Cadets/Juniors et chez les Benjamins/minimes.

**LA DETECTION 2010** : organisée par Sevrans, elle n'aura réuni que 5 jeunes archers mais d'un très bon cru puisque 3 d'entre eux ont été sélectionnés pour intégrer le G.B.M. (Groupe Benjamins Minimes) régional.

**LA D.R. JEUNES 2010** : le classement s'établit de la façon suivante :

- 1 - Montfermeil 1<sup>ère</sup>
- 2 - Pantin
- 3 - A.N.C.

*Mathieu Gramfort*  
*Responsable Jeunes de Seine St Denis.*

## PLACES DE PODIUMS REGIONAUX SUR LA SAISON 2010 OBTENUES PAR LES JEUNES DE SEINE-SAINT-DENIS

*Afin de respecter le budget alloué à ces récompenses, un bon d'achat de matériel de 50 € par podium a été remis à :*

- BARBIER Jules (Cie Montfermeil) CH : 1° salle & 1° Fédéral = 100 €
- BARIL Mathieu (AS BONDY) BH : 3° FITA & 2° Salle = 100 €
- BERTHELOT Fanny (Villepinte) MF : 1° 3D = 50 €
- BLANC Mireille (Pantin) JF : 2° FITA - 2° Beursault & 3° Fédéral = 150 €
- BOSSARD Florian (Pantin) MH : 1<sup>er</sup> FITA & 1° Salle = 100 €
- BOYER Thomas (Cie Montfermeil) MH : 3° FITA - 3° Beursault & 1° Fédéral = 150 €
- BUQUET Lucas (Vaujours) MH : 3° 3D = 50 €
- CADIO Rémi (Cie Montfermeil) CH : 2° Beursault, & 3° Fédéral = 100 €
- CHEMIN Aymeline (Vaujours) MF : 1° Nature & 2° 3D = 100 €
- ESTIBALS Valentin (Pantin) JH : 2° FITA = 50 €
- FAUTRAS Damien (ANC 93) BH : 1° salle - 1° Beursault & 1° Fédéral = 150 €
- GARAU Kévin (Vaujours) CH : 1° 3D = 50 €
- GARCIA Lola (Cie Montfermeil) MF : 2° FITA - 2° Salle & 1° Fédéral = 150 €
- GIARD Julien (Montreuil 1ere) CH : 3° Campagne = 50 €
- HAUS Guillaume (USM Gagny) JH : 1° Beursault & 3° Fédéral = 100 €
- HOUSTY Sylvain (Cie Bondy) CH : 2° Campagne = 50 €
- MAURICE Solène (Montreuil 1ere) CF : 2° Campagne = 50 €
- MIRC Justine (Noisy le sec) CF : 3° salle & 1° Beursault = 100 €
- POINAULT Valentine (Montreuil 1ere) MF : 2° Campagne = 50 €
- POULARD Sarah (Montreuil 1ere) BF : 1° Campagne = 50 €

**Soit un total de 35 podiums**

## COMMISSIONS SPORTIVE - TECHNIQUE/FORMATION ANNEE 2010

### 1- DIVISION DEPARTEMENTALE

Le nombre d'équipes ayant bien augmenté, cela a permis que 5 équipes soient retenues pour la finale régionale des DD. C'est ainsi que 2 équipes H. Cl., 2 équipes D. Cl. et 1 équipe H. Co, sur les 4 équipes qui ont participé, 2 sont montées en DRH, les hommes Cl. de Clichy sous bois et les dames Cl. de Pantin.

### 2- BAL DES DEBUTANTS

Une association de plus cette année : nous arrivons à 10 ; par contre, le nombre d'encadrants a beaucoup augmenté et les nouveaux participants ont dit être très contents d'être venus, ce qui fait penser que l'opération est intéressante pour tous.

Pour gérer plus facilement l'organisation, nous mettrons en place une fiche d'inscription préalable, plutôt que de la faire remplir sur place, comme cela a été fait en novembre dernier.

La date reste la même, c'est facile à retenir. Et en 2011, cela ne tombe pas encore sur un week-end, ce sera donc **le vendredi 11 novembre**.

### 3- FORMATION :

Le nombre de participants à la formation d'Entraîneur 1 progresse de nouveau ; il faut juste regretter que sur les 12 participants à la préformation seuls 9 terminent le cursus.

L'examen aura lieu le **2 avril 2011**.

La journée de formation continue des Entraîneurs 1 diplômés en 2008 se déroulera le **dimanche 3 avril 2011**.

Préformation Entraîneur 1 : **les samedis 23 avril et 7 mai 2011**

Stage Arcs à poulies : **les 4 et 5 juin 2011**.

### 4- LABELLISATION :

Un bel effort de nos associations, puisqu'aux 4 déjà labellisées (Montreuil 1<sup>ère</sup>, Montfermeil 1<sup>ère</sup>, Pantin et Tremblay), 6 viennent s'ajouter : Aulnay sous bois, Clichy sous bois, Gagny, A.N.C., CSL Rosny et US Montfermeil.

Michel VICOMTE

***ANNEXE AU RAPPORT D'ACTIVITES 2010  
DE LA COMMISSION SPORTIVE***

***Le classement départemental ----- sur le site***

## COMMISSION DES TRADITIONS - ANNEE 2010

Cette année 2010 à été rythmée par les Prix Généraux, le Bouquet Provincial et les Championnats où nos archers se sont brillamment illustrés.

Au tir du Bouquet Provincial d'Ermont, il y a eu 13 podiums individuels. Lors du Championnat Régional nos archers ont obtenu 6 titres de champion régional, 6 titres de vice champion régional et 4 troisièmes places. Enfin, au Championnat de France 1 titre de vice-champion de France et 2 places de troisième sont venus enrichir le palmarès de cette année.

La Commission présente ses félicitations aux médaillés et aux nombreux autres participants à ces tirs traditionnels qui ont porté haut les couleurs de la famille de Noisy-le-Sec (Voir les détails en annexe).

Les trois Coupes de tir Beursault, organisées tous les ans sur le département par les compagnies de Rosny sous bois, Tremblay en France et Bondy, se sont déroulées au mois d'octobre, avec quelques ratés aux inscriptions. Je tiens à rappeler que les inscriptions à ces coupes ne sont pas automatiques. J'ajoute aussi qu'il est extrêmement regrettable que certaines associations s'inscrivent pour finalement ne pas venir (parfois sans prévenir !).

Cela dit 6 des archers du Comité ont brillé lors du Challenge de la Ronde 2010 (résultat en annexe).

Cette année 2010 a vu l'ouverture de 12 Prix Généraux : 45 archers de Seine-Saint-Denis ont retourné leur carte dite « Bleue », 25 se sont qualifiés pour le Championnat Départemental Beursault et 13 ont tiré suffisamment de Prix pour participer au Challenge de la Ronde 2010. 4 archers n'ont pas donné leur carte cette année par rapport à l'année passée, cela représente une baisse de 8%. On peut constater que la participation aux Prix Généraux est en baisse constante de fréquentation depuis des années. Les travaux de la Commission des Traditions seront orientés sur ce sujet au cours de l'année 2011.

Patrick BOURDIN  
Président de la Commission des Traditions

# **ANNEXE AU RAPPORT D'ACTIVITES 2010 DE LA COMMISSION DES TRADITIONS**

## **Bouquet Provincial 2010 - Ermont**

### PRIX PARTICULIER DECOUVERTE

1 MAURICE ALEXANDRE MONTREUIL 1ER SHCL 37 /8  
4 LEMARIE ANNE SOPHIE MONTREUIL 1ER SFCL 24/3

### PRIX PARTICULIER INDIVIDUEL HONNEURS

1 VERNIERE LIONEL CLICHY SOUS BOIS SHBB 35/3  
1 GARCIA LOLA MONTFERMEIL 1ER CIE MFCL 40/12  
1 CADIO REMI MONTFERMEIL 1ER CIE CHCL 40/7

2 FAUTRAS DAMIEN NEUILLY SUR MARNE BHCL 39 /12  
2 BOYER THOMAS MONTFERMEIL 1ER CIE MHCL 40/12  
2 BOURDONNEAU FREDERIQUE AULNAY SOUS BOIS SFCL 40/9  
2 COCHIN FABIEN NEUILLY SUR MARNE SHCL 40/14  
2 MARTRET PATRICIA NEUILLY SUR MARNE VFCL 39/9

3 MOTTE MICHEL CLICHY SOUS BOIS SVHCL 40/6  
3 MIRC JUSTINE NOISY LE SEC CFCL 35/5  
3 HAUS GUILLAUME GAGNY JHCL 39/4

## **Challenge de la ronde des familles d'Ile de France 2010**

### PRIX PARTICULIER AU MEILLEUR 3 NOIR CL

1 GERARD Jean-Louis BAGNOLET  
2 MARGUERITE Gérard NOISY LE SEC  
3 BENARD Jean BAGNOLET

### PRIX PARTICULIER AU MEILLEUR 3 NOIR CO

1 GUILLERET Sylvain NEUILLY SUR MARNE  
2 GUESNAY Marcel MONFERMEIL  
3 LECONTE Claude NEUILLY SUR MARNE

### PLUS GRAND NOMBRE DE PRIX TIRES CO ET CL

1 GUILLERET Sylvain NEUILLY SUR MARNE  
3 MARGUERITE Gérard NOISY LE SEC

Patrick BOURDIN  
Président de la Commission des Traditions

## COMMISSION DES ARBITRES - ANNEE 2010

Après une année 2009, très intéressante, l'année 2010 a été, comme l'an passé, une année de changement au niveau, de l'arbitrage, de la formation et des règlements généraux.

Pour la formation :

Le tronc commun se passe maintenant dans le département ; les options, elles, sont faites à Chennevières, ce qui est plus pratique, avec la possibilité de voir sur le terrain extérieur les différences entre les différents blasons etc.....

Pour l'arbitrage :

Toujours plus de présence surtout au niveau Régional. Pour info, chaque département doit fournir un arbitre quand il s'agit d'une rencontre « régionale ».

Pour les règlements généraux :

La modification la plus importante concerne les duels en set, et les modifications au niveau des arcs à poulies en extérieur. Pour les duels en set, le démarrage est un peu laborieux, mais je vous rassure en province c'est un peu la même chose.

L'équipe compte actuellement : 10 arbitres, 3 candidats-arbitres, dont 2 nouveaux de cette année, et 1 candidat-arbitre jeune. Leurs choix se sont portés sur les options Salle/Beursault/FITA et l'un d'entre eux a opté pour les tirs de parcours (nature/3D).

La formation d'arbitre est une formation où le candidat doit effectuer un travail personnel important. Elle est assurée par des formateurs diplômés (tous bénévoles). Dans le département, nous avons mis en place des cours de révisions pré-examen qui sont là pour une révision des règlements au bénéfice des candidats.

En 2010, notre arbitrage le plus important a été la prise en charge complète d'un Championnat de France (Beursault) : toute l'équipe était sur le « pont » y compris les débutants. Nous nous sommes réjouis que ne surgisse aucun souci particulier.

Alain DELRANC et moi continuons d'essayer de trouver de nouveaux volontaires pour nous rejoindre.

Chantal NAUDY

## COMMISSION INFORMATIQUE / COMMUNICATION ANNEE 2010

**INFORMATIQUE** : Mise à jour du site en temps quasi réel

- Classements national, régional, départemental
- Podiums des archers séquano dyonisiens
- Mandats des concours départementaux
- Les Pris Généraux et les Coupes de la Famille
- Informations communiquées par les Commissions du C.D.

**COMMUNICATION** : Envoi des informations par courriels aux Présidents/Capitaines

Guy LENOIR